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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1574/2012 )

Eingereicht am 21.06.2012 um 11:42 Uhr.

Wiederherstellung der Straßenoberfläche nach Baumaß nahmen

Offensichtlich wurden in Wettbergen bei Bauarbeiten für Versorgungsleitungen in Hang- 
und Hauptstraße die Straßen- bzw. Gehwegoberflächen von den Leitungsträgern nicht 
wieder in einen ordnungsgemäßen Zustand versetzt.

Wir fragen die Verwaltung:

Wann werden in der Hangstraße und in der Hauptstraße (Höhe Bergstraße) die 
Oberflächen wieder in einen ordentlichen Zustand versetzt?

Wie überwacht die Verwaltung die Wiederherstellung des Bodenbelages nach Bauarbeiten?

Warum ist nach ca. zwei Jahren in der Hangstraße der Fußweg noch nicht wieder 
hergestellt?
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